





Communiqué spécial du 2 juin 2022

INFORMATION EXTRAORDINAIRE

- Actualité phytosanitaire

ACTUALITE PHYTOSANITAIRE

Lors de notre précédent communiqué (n° 17 du 1^{er} juin 2022), nous avions indiqué que la pression de mildiou était à un niveau encore faible. Suite aux précipitations de mardi et mercredi plus abondantes et soutenues que prévues (entre 15 et 40 mm), les risques d'infection de mildiou ont considérablement augmenté en quelques heures. Le modèle Agrométéo le confirme, en affichant un risque moyen à important pour toutes les stations (la station de Grimisuat va être vérifiée).

Le vignoble étant en fleurs, il est primordial d'assurer une protection sans faille à ce **stade de grande sensibilité à l'oïdium et au mildiou**. Cela signifie que les traitements réalisés avant ces épisodes pluvieux avec des <u>produits de contact</u> doivent être renouvelés avant vendredi, car la pluviométrie a dépassé 20 mm (25 mm en moyenne). Si samedi et dimanche les pluies dépassent 20 mm, il faudra renouveler les traitements en début de semaine prochaine. Pour les dosages, se référer à notre communiqué n° 17.

Si la dernière application a été réalisée avec un <u>produit synthèse</u> datant de la fin de la semaine passée (28-29 mai), il est vivement recommandé de renouveler la protection.





Service cantonal de l'agriculture

